

Agosto 14 de 2015

Participa UNACH en la Escuela Virtual Internacional

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.- Derivado de la cooperación entre la Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH) y la Asociación de Universidades Latinoamericanas (AULA) Campus Virtual Latinoamericano (CAVILA), la Máxima Casa de Estudios participa en la oferta de dos cursos en línea, dentro la Escuela Virtual Internacional Cavila.

El responsable del Departamento de Desarrollo Educativo en la Modalidad a Distancia, Ricardo Alejandro De Lira Cruz, dio a conocer que a través de la Universidad Virtual, se otorgarán los cursos “Diseño de proyectos educativos en entornos virtuales” y “Gestión integral de riesgos de desastres y la cultura de la prevención”.

Puntualizó que el primer curso está dirigido a estudiantes y profesionales interesados en participar en el ámbito de la gestión escolar del nivel medio superior y superior en la modalidad e-learning y b-learning, ya que desarrollarán habilidades en el uso de las tecnologías de información y comunicación para su aplicación en la interacción generada durante el proceso enseñanza –aprendizaje.

Mientras que el segundo curso, es encaminado al público interesado en participar en el ámbito de la gestión integral de riesgos de desastres y de la cultura de la prevención, quienes se capacitarán para realizar estrategias de reducción de riesgos de desastres en el nivel local y del apropiamiento de la cultura de la prevención.

De Lira Cruz dijo que ambos cursos cierran este 15 de agosto su proceso de inscripción, teniendo como requisitos poseer conocimientos en manejo y uso a nivel usuario básico de computación e internet, así como nociones básicas del uso y manejo de ambientes virtuales de aprendizaje.

Luego de señalar que los cursos inician el 17 y concluirán el 11 de septiembre, con duración total de 48 y 40 horas, respectivamente; informó que las cuotas de recuperación para participantes extranjeros es de 50 dólares americanos (sujeto al tipo de cambio); mientras que para nacionales, 850 pesos mexicanos, obteniendo mayor información al respecto, comunicándose al teléfono (961) 61 7 80 00 extensión 1355.

Destacó que la Escuela Virtual Internacional Cavila, está constituida por una serie de cursos ofrecidos por Universidades Iberoamericanas de prestigio, que abarcan diferentes áreas temáticas, utilizando una metodología multidisciplinar en donde la participación, el debate y la reflexión posibilitan el intercambio de ideas y puntos de vista en aras de una mayor riqueza intelectual.

La Asociación de Universidades Latinoamericanas, Campus Virtual Latinoamericano (AULA-CAVILA), fue creada en el año 2007, con la finalidad de promover y coordinar la creación y desarrollo de un espacio ampliado de enseñanza superior en entornos virtuales, así como la construcción de nuevos escenarios e instrumentos educativos.